

Andalucía necesita 10 oncólogos para redondear un servicio muy eficiente

Así lo explica un informe la Sociedad Andaluza de Oncología Médica, que destaca la eficiencia de los profesionales

Juan Rafael De la Haba, presidente de la Sociedad Andaluza de Oncología Médica (SEOM).



REDACCIÓN MEDICA.

Martes, 21 de junio de 2016, a las 16:10

Andalucía necesita al menos 10 oncólogos más para cumplir con la media de profesionales que recomienda la Sociedad Andaluza de Oncología Médica (SAOM). Así, de los 160 presentes en la región sería conveniente que, dada la población total, la cifra aumentara a cotas entre 170 y 200 oncólogos. Así lo afirma el informe ‘Recursos disponibles de la oncología médica en Andalucía’, que ha publicado la citada sociedad.

De todos estos profesionales, un 43 por ciento son estatutarios, un 30 por cien eventuales, el 19 por ciento interinos y el 8 por ciento restante, intensificados. Con estas condiciones laborales, estos profesionales atienden 304.408 visitas en 100 consultas. De estas, la primera vista cuenta con una media de tiempo de atención de 41 minutos, del mismo modo que las visitas sucesivas duran 16 minutos. Asimismo, se contemplan 10.614 ingresos hospitalarios anuales y se administran 169.525 tratamientos.

La comunidad autónoma tiene 254 camas hospitalarias para pacientes oncológicos repartidas en 22 hospitales del Servicio Andaluz de Salud (SAS) que cuentan con este tipo de atención, a los que se suman 387 sillones asignados en hospital de día.

Más allá del campo asistencial, los profesionales oncológicos andaluces muestran buenos porcentajes en el resto de facetas: el 64 por ciento realiza formación MIR; el 57 realiza formación pre o postgrado; el 77 realiza ensayos clínicos; el 68 por cien participa en proyectos de investigación financiados y un 62 por ciento forma parte de redes de investigación estatales o autonómicas.